
Protokoll zur außerordentlichen Mitgliederversammlung Hildesheim 

Invaders e.V. 

 

• Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Benjamin Möhle:  eröffnete die 

außerordentliche Mitgliederversammlung der Hildesheim Invaders e.V.  10. Oktober  10:20 

Uhr in der Aula der Renataschule Ochtersum, Schlesierstraße 11, 31139 Hildesheim. 

• Benennung eines Protokollführers durch den 1. Vorsitzenden:  

Jan Hendrik Meyer wurde als Protokollführer benannt.  

• Feststellung der Beschlussfähigkeit:  

Die ordnungsgemäße Einladung ist erfolgt. Benjamin Möhle stellte die Beschlussfähigkeit 

fest. 61 stimmberechtigte Teilnehmer 

• Genehmigung der Tagesordnung: 

Antrag zur Ergänzung der Tagesordnung durch den Vorstand: Punkt 9a Vermarkung und 

Betreibung der GFL Mannschaft. 

Der Eintrag wurde einstimmig angenommen. 

Antrag von Heiner Busch: Punkt 7 soll nach Punkt 8 und 9 gestellt werden. 

Abstimmungsergebnis: 8 dafür, 22 Enthaltungen: Der Antrag wurde abgelehnt.  

• Rechenschafts- und Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2019:  

Die Berichte wurden von Benjamin Möhle vorgestellt.  

Der Kassenbericht wurde durch Benjamin Möhle vorgestellt.  

Die Gewinnermittlung wurde durch den Steuerberater Rosenbrock & Streuber erstellt und bei 

der Versammlung präsentiert.   

Der Jahresabschluss lag zur Ansicht in schriftlicher Form bei der Mitgliederversammlung aus. 

• Bericht der Kassenprüfer:  

Moritz Gutowski bestätigte die Richtigkeit der Kasse und stellte den Antrag zur Entlastung 

des Vorstands. Der Vorstand wurde einstimmig für das Geschäftsjahr 2019 entlastet 

• Entlastung des Vorstandes: Siehe Punkt 6 

• Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplanes 2020:  

Vorstellung des Haushaltsplans 2020 durch Benjamin Möhle. Abstimmung über den 

Haushaltsplan 2020: Keine Ablehnung und 4 Enthaltungen. Der Haushaltsplan wurde von der 

Mitgliederversammlung genehmigt.  

• Vorstellung Machbarkeitsanalyse/Konzept „Invaders Base“ – Grundsatzbeschluss: 

Benjamin Möhle stellt den Antrag zum Grundsatzbeschluss zur Machbarkeitsanalyse, 

Pachtung und Planung der „Invaders Base“ Zeppelinstraße an die Mitgliederversammlung. 

Keine Ablehnung, 6 Enthaltungen. Der Antrag wurde angenommen.  



• 9a. Informationen zum Betrieb der GFL Mannschaft:  

Benjamin Möhle informierte zur Situation mit dem Geschäftsführer Frank Meyer, seinem 

Engagement als Sponsor und der Assam GmbH.  

• Pause ca. 15 Minuten ab 12:55 Uhr  

• Anträge der Satzungskommission auf Änderung der Satzung (Anlage 1):  

• Zu §1. Abs. 1f - Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §1 Abs. 4. - Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §2 Abs. 7 - Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §3.Abs. 1 und 3 - Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §5 Abs. 1 – 4 dagegen, 8 Enthaltungen Antrag wurde angenommen.  

• Zu §6. Abs. 2 - Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §6 Abs. 3F. Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §7 Abs. 6 - Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §8. – Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §9 - Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §10. Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §11 Abs. 5 - Antrag wurde zurückgezogen.  

• Zu §11 Abs. 6 - Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §11 Abs. 7 Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §11 Abs 11. Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §13 Abs 1. Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Zu §13 Abs 3. Antrag wurde einstimmig angenommen.  

• Anträge Busch, Gallus und Klinkers auf Änderung der Satzung (Anlage 2): 

• Zu §11 Abs 6. - Antrag wurde zurückgezogen  

• Zu §13 Abs 1. - Antrag wurde zurückgezogen  

• Zu §9. - Antrag wurde zurückgezogen  



• Zu §9 restliche Anträge wurde zurückgezogen  

• Zu §9 Abs. 3 – Dagegen: 46, Enthaltungen: 6, Dafür: 9. Der Antrag wurde abgelehnt.  

• Antrag Barts auf Änderung der Beitragsordnung (Anlage 3):  

§2 der Beitragsordnung, Keine Stimme dafür, 4 Enthaltungen Der Antrag wurde 

abgelehnt.  

• Antrag der Satzungskommission Ermächtigung zur Satzungsänderung 

Gemeinnützigkeit (Anlage 4) Der Antrag wurde durch die Mitgliederversammlung 

einstimmig angenommen.  

• Antrag von Moritz Gutowski zur Ehrenmitgliedschaft von Benjamin Möhle und Martin 

Gräser. Zur Abstimmung: Keine Stimmen dagegen, 4 Enthaltungen.  Der Antrag wurde 

angenommen.  

• Die Satzung wurde um die angenommenen Punkte geändert und nach beigefügter Anlage neu 

gefasst. 

• Wahlen 

Wahlberechtigt: 61, die Wahlen wurden als offene Abstimmung durchgeführt. 

• a) Benennung eines Wahlleiters: Benjamin Möhle 

• b) Wahl des/der Vorsitzenden: In Klammern, ob sich die Person zur Wahl stellt. 

• Vorschläge: Jan Hendrik Meyer (Ja), Simon Speer (Nein), Johannes Krupp (Nein), 

Markus Ritter (Nein)  

• Zur Wahl hat sich Jan Hendrik Meyer gestellt. Dafür: 54 Dagegen: 0, Enthaltungen: 7, 

Jan Hendrik Meyer hat die Wahl angenommen. 

• c) Wahl des/der stellv. Vorsitzenden  

• Vorschläge:  

• Stellvertreter: Die Stimmen für die Person sind hinter dem Namen aufgeführt. 

Vorschläge: Johannes Krupp 13 (Ja), Simon Speer 27 (Ja), Markus Ritter (Nein), 

Sebastian Klinkers 21 (Ja). Simon Speer hat die Wahl angenommen.  

• Stellvertreter:  

Vorschläge: Johannes Krupp (34), Sebastian Klinkers (25). Enthaltungen (2) 

Johannes Krupp hat die Wahl angenommen. 



• d) Wahl des/-r Schriftwartes/in  

Vorschläge: Markus Ritter (42), Enthaltungen (19). Markus Ritter hat die Wahl 

angenommen. 

• 15. Ehrungen - entfällt 

• 16. Verschiedenes 

• Jan Hendrik Meyer bittet um Stimmen/Meinungen/Wüschen, die der neue Vorstand in seine 

erste Sitzung als Themen mit aufnehmen könnte. Es gab dazu keine Meldungen. 

• 14:51 Uhr Jan Hendrik Meyer schließt die Versammlung. 

•  

• Abschluss 

: Jan Hendrik Meyer 

 

 

 

Unterschrift Wahlleiter/ 1. Vorsitzender     Unterschrift Protokollführer 

 


